

Universidad de La Habana y Guayaquil fortalecen colaboración



La Habana, 27 feb (RHC) Las universidades de La Habana y Católica de Santiago de Guayaquil en Ecuador fortalecen su colaboración mediante el intercambio de catedráticos y el trabajo en publicaciones científicas.

Ambas instituciones educativas desarrollan conjuntamente nuevos proyectos, como el de la movilidad estudiantil.

El rector de la Universidad Católica de Santiago de Guayaquil, Mauro Toscanini, quien realizó su doctorado en ciencias de la educación en La Habana, destacó los estrechos lazos de amistad que unen a los pueblos ecuatoriano y cubano.

Aseveró que a pesar de la distancia, la relación entre ambas entidades es muy cercana, pues en la actualidad más de 100 profesionales de Ecuador están haciendo el doctorado en la Universidad de La Habana.

Sobre sus estudios en la isla, el académico recordó que en aquellos tiempos sintió un gran acompañamiento de tutores y todo el claustro universitario a nivel de postgrado.

Toscanini elogió el sistema de educación superior cubano y recordó que la Universidad de La Habana sobresale entre las 60 mejores casas de altos estudios de América Latina.

Informó que el próximo agosto se celebrará en la Universidad Católica de Santiago de Guayaquil el Congreso Mundial de Derecho Romano, con la participación de representantes de Italia, Chile, Ecuador y Cuba. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/156226-universidad-de-la-habana-y-guayaquil-fortalecen-colaboracion>



Radio Habana Cuba